

„Und wann kommt ihr wieder?“

- Ein Spielenachmittag im Wilhelm-Löhe-Haus

Wenn man beim Abschied gefragt wird, wann man wiederkommt, dann weiß man, dass man etwas richtig gemacht hat 😊. Das große Lob gilt unserer Wertegruppe, die mit zehn Bewohnerinnen und Bewohnern des Löhe-Hauses einen fröhlichen und unterhaltsamen Spielenachmittag verbrachte. „Das war super! Wir mussten unseren Grips anstrengen!“, so eine der engagierten Mitspielerinnen. Im Mittelpunkt stand „GANZ OHR – DAS SPIEL“, das im Rahmen der Kampagne „ganz jung. ganz alt. ganz ohr“ des Bayerischen Staatsministerium entwickelt wurde. Dass der Nachmittag zu einem solchen Erfolg wurde, lag nicht zuletzt an der hervorragenden Vorbereitung unserer – inzwischen zweiten – Wertebotschafterin Romea Horling. In ihren Händen lag die Spielleitung, die sie mit Geschick und großem Einfühlungsvermögen innehatte. So gelang es ihr, die 11 bis 93jährigen Spielerinnen und Spieler gleichermaßen zu motivieren und zu begeistern. Jeder und jede konnte etwas zum Gelingen beitragen und Erfolge verzeichnen. Romea, das war ein Meisterstück. Herzlichen Dank dafür!!!

(Angela Weigel)